

2025年度 第3回 子育て茶話会を開催しました

11月1日(土)保護者6名、卒業生保護者2名、教員2名、計10名が出席しました。思春期の親子関係、お小遣いなどをテーマに様々な視点から経験を出し合いました。

今年度も卒業生保護者がファシリテートし、のべ36名の方が参加しました。

次年度も開催を予定していますので、保護者の皆さん、ぜひお気軽にご参加ください。

参加者の感想を一部ご紹介します(抜粋)



- * 今後悩むであろうお小遣いについてお話を聞く事ができました。積極的に発言する方ではないので聞く事が多いのですが、司会の方が話を振って下さり、スムーズにおしゃべりに参加できました。時間が過ぎるのが早かったです。(保護者)
- * 大変有意義な時間を過ごすことができました。初めて参加した私の話にも皆さん真摯に耳を傾けさまざまな角度からご意見をください、目から鱗が落ちる思いで、終わる頃にはとても清々しい気持ちになりました。また、子供の年齢や性別も違い家庭環境も異なる皆さんのお話も、同じ親、女性として共感できる部分が多く、今後の勉強にもなりました。悩みが有っても無くても、また参加させていただきたいです。良い機会をいただき、ありがとうございました。(保護者)
- * 今回は2回目の参加でした。家庭や子どもの事で悩みがある方のお話を聞いたり、それに対する意見交換などとても参考になりました。私自身は子どもが反抗期だな、勉強しないな、このままだと子どもがスマホ依存症になるかも?など、小さな悩みですが、日々の生活で参考になるお話が聞けるので、また機会があれば参加させて頂こうと思っています。(保護者)
- * いつもあたたかな雰囲気の中、聞いたり聞いてもらったりします。ものごとの捉え方を変えるきっかけを頂くこともあります、参加後は心が軽くなります。このような場をつくっていただいていることに感謝です。(保護者)
- * zoom が苦手だったので中3の対面のタイミングから参加し、高3の最後の子育て茶話会になってしまいました。初回はどうなものかも分からず不安な気持ちで行きましたが、あたたかな雰囲気の中でお話をさせてもらい、すっきり出来ました。悩みも自分だけではなかったことに安心することができ、友達と誘い合わせず1人で参加しても大丈夫です!(声を大にして言います!)運営の卒業生保護者の方々、松浦先生、蛭田先生、ありがとうございました。(保護者)
- * いつも参加させて頂いています。この茶話会があったことで、母親として肩の力を抜く事ができ、本当に癒しの場として活用させて頂きありがとうございます。(保護者)
- * ストレスフルな今日、年収の高いパパの方がママより偉いという価値観がいまだにあって親子関係にも歪みがあるようです。家事育児を外注すれば、そのコストは年間1,000万円を軽く超えるという計算もありますのに。茶話会のようにモヤモヤを話せる場があってよかったですとつくづく思いました。上映中の映画「女性の休日」にも話が広がりました。今年も卒業生運営委員の方のおかげで、初めて参加された方も安心して話せる雰囲気が作られました。(教員)
- * 年に3回ほど行われた子育て茶話会、今年度も多くの方にお会いできてとても充実したものでした。ありがとうございます。子育てで忙しい毎日の中、たまには親が話す場があってもいいんじゃないかと思います。少し吐き出したり、少し笑ったり、ホッとできる場所であれば嬉しいです。また来年度もお待ちしています。(卒業生保護者)